

Exsenador nariñense Guillermo García renunció a junta directiva de Ecopetrol

noviembre 29, 2025 7:32 pm



Escuchar Noticia

El exsenador nariñense Guillermo García Realpe renunció en las últimas horas a la junta directiva de [Ecopetrol](#), la cual le fue aceptada por lo que permanecerá en su cargo hasta el 12 de diciembre.

Se conoció que García Realpe tomó esa decisión, después que se conociera que su hijo, Gustavo García, oficializara su aspiración de ser elegido al Senado de cara a las elecciones legislativas que se llevarán a cabo el 8 de marzo del año entrante.

Al respecto, se indicó que la mencionada aspiración política, abrió las posibilidades de que se presenten conflictos de interés, dado el carácter estratégico y público de [Ecopetrol](#).

«*El doctor Guillermo García Realpe manifestó su voluntad de renunciar a su cargo de miembro independiente de la junta directiva, por motivos personales, renuncia que, a solicitud de los demás directores y directoras, se hará efectiva a partir del 12 de diciembre de 2025*», mencionó la compañía en un comunicado.

García Realpe había ocupado hasta agosto la presidencia de la junta directiva, cargo al que también renunció antes de permanecer como miembro del órgano. Durante su trayectoria en la estatal estuvo involucrado en discusiones sensibles, como el cuestionado contrato suscrito con la firma estadounidense Covington & Burling LLP para asesorías internacionales, cuyo valor se incrementó de 875.000 dólares a 5.8 US\$5,8 millones.

Esa decisión generó fuertes cuestionamientos y derivó en investigaciones abiertas por la Procuraduría General de la Nación.

**POST OR LINK
INSERTION**
ADVERTISING ARTICLE
BLOG POST BANNERS

mediadigital-ads@hsbnnoticias.com

El Tiempo en Popayán

SÁBADO	DOMINGO	LUNES
Lluvia débil con cielo parcialmente nuboso 22° 13°	Lluvia débil con cielo parcialmente nuboso 22° 13°	Lluvia débil con cielo parcialmente nuboso 23° 14°
Viento moderado de 8 m/s Humedad: 85%	Viento moderado de 7 m/s Humedad: 88%	Viento moderado de 6 m/s Humedad: 88%

METEORED

[ANTERIOR](#)

Histórico fallo del Consejo Nacional Electoral: la campaña de Gusta...

[SIGUIENTE](#)

El lunes se les imputarán cargos a exministros Velasco y Bonilla

Te Puede Interesar



Turismo: repunte tras fin de semana largo y optimismo para la temporada de verano

29 noviembre, 2025 /// No hay comentarios



Cómo el arte pop brasileño desafió a la dictadura y redefinió la cultura de masas

29 noviembre, 2025 /// No hay comentarios



Es Real: Es violencia digital. ÚNETE NO HAY EXCUSA

29 noviembre, 2025 /// No hay comentarios



Juan Daniel Oviedo no descarta alianzas en campaña presidencial

29 noviembre, 2025 /// No hay comentarios

DIARIO DEL CAUCA



Contáctanos:

3138282538 - 3138284719

3204759729 - 3138284745

POST OR LINK INSERTION

Advertising Article Blog Post Banners :
mediadigital-ads@hsbnoticias.com

Avisos

publicidad@hsbnoticias.com
comercial@hsbnoticias.com
PQR Y Rectificaciones
notificacionesepds@gmail.com

